Presidente electo de Ecuador agradece mensajes latinoamericanos



La Habana, 3 abril (RHC)- El nuevo presidente electo de Ecuador, Lenín Moreno, agradeció hoy los numerosos saludos y congratulaciones enviados por líderes latinoamericanos tras su triunfo en la segunda ronda de comicios.

Moreno escribió en su cuenta en la red social Twitter 'Gracias a los presidentes latinoamericanos por sus llamadas y mensajes de felicitación y afecto ¡Fortaleceremos nuestra integración!', aseguró en su cuenta en la red social Twitter.

Las llamadas y parabienes en las redes sociales comenzaron a ser públicas desde los primeros resultados oficiales de la jornada de votación, efectuada la víspera, que concedían la victoria el exvicepresidente y miembro del gubernamental Movimiento Alianza PAÍS.

Evo Morales (Bolivia), Nicolás Maduro (Venezuela) y Salvador Sánchez Ceren (El Salvador), fueron algunos de los jefes de Estado que expresaron satisfacción por el triunfo a través de sus cuentas en la red social Twitter.

La expresidenta de Argentina Cristina Férnandez también se sumó al jolgorio latinoamericano, que incluyó a académicos y expertos en diversos sectores.

Por su parte, el canciller, Guillaume Long, reveló que a la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores llegaron desde ayer mensajes de muchos países hermanos con felicitaciones para el pueblo ecuatoriano por la fiesta electoral y el triunfo de Moreno.

Con el 99,05% de los votos escrutados, el candidato oficialista tiene el apoyo del 51,16 % de los electores, mientras su rival, el exbanquero Guillermo Lasso, acumula 48,84 puntos.

(PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125967-presidente-electo-de-ecuador-agradece-mensajes-latinoamericanos



Radio Habana Cuba